

Ministro Montes reporta un 97,7% de avance del Plan de Emergencia Habitacional



El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, informó esta mañana que el **Plan de Emergencia Habitacional (PEH)** liderado por la cartera alcanzó un 97,7% de avance al cierre de enero de 2026, con 254.102 viviendas terminadas o entregadas desde marzo de 2022. Esta cifra representa un incremento sostenido en la ejecución del plan comprometido por el Gobierno para reducir el déficit habitacional.

El reporte del Minvu señala que, además de las **viviendas terminadas, existen 115.678 soluciones habitacionales actualmente en ejecución y 70.554 por iniciar, lo que eleva a más de 440 mil las viviendas que se encuentran terminadas, en construcción o en proceso, dentro del marco del PEH.**

El ministro Carlos Montes destacó que “*este avance del 97,7% demuestra que el compromiso del Gobierno con la vivienda digna se está cumpliendo. Miles de familias hoy tienen una solución definitiva y otras tantas ven cómo sus proyectos avanzan con certeza. El Plan de Emergencia Habitacional no solo ha construido viviendas, también ha construido mejores barrios, con equipamiento comunitario, áreas verdes y espacios de cuidado, fundamentales para fortalecer el tejido social*”.

El ministro también destacó que varias regiones

ya superaron el 100% de cumplimiento respecto de sus metas locales, como Arica, Coquimbo, O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Lagos, Aysén y Magallanes, reflejando un avance territorial equilibrado y el trabajo conjunto entre el MINVU, los SERVIU regionales y las comunidades.

“El esfuerzo desplegado durante todos estos años está dando resultados concretos: más familias con vivienda definitiva, más proyectos avanzando y una institucionalidad que ha demostrado que puede responder con rapidez y responsabilidad a la urgencia habitacional del país”, señaló el ministro Montes.

Además, entre marzo de 2022 y enero de 2026 se han aplicado 24.412 subsidios de arriendo, cifra que supera en 8.640 la totalidad del período anterior, fortaleciendo las alternativas de acceso a la vivienda para las familias que lo requieren con inmediatez.